
 　起立：中西　眞信SAA  点鐘：村瀬　正明会長  開会宣言：中西　眞信SAA

村瀬　正明 今月末にて今期の半分が終わります。残り半年間命がけで頑張らせて頂きます。

小枝　秀則 年末家族例会楽しかったです。親睦・家族委員会の皆様、大変ご苦労様でした。

多田　文朗 村瀬年度もいよいよ折り返し地点に。会員総力あげて一層盛り上げましょう。

中西　眞信 4人目の孫が無事生まれました。女の子です！

黒川　吉一 年末家族会楽しく過ごさせて頂きました。

若原　幸紀 先日開催をさせて頂きました年末家族会にて皆様の多大なご協力

大変ありがとうございました。

平尾　雅子 今年も一年ありがとうございました。年末年始皆様のご利用お待ちしています。

長屋　正宏 年末家族会では大変楽しく参加をさせて頂き、ありがとうございました。

行木　隼人 今日は今年最後の例会です。

大切な卓話をしたいと思います。

早川　靖志 2018年我が家の10大ニュース第1位。

パパがコスプレ大賞受賞！

ありがとうございました。
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皆さんこんにちは、先週の年末家族会、多くの参加をい

ただきありがとうございました。また、」子供たち奥様達

のたくさんの参加をいただきました。」そしてたくさんの

笑顔を頂き、いい時間を過ごせたなと思い、嬉しく思い

ました。これも若原委員長はじめ、委員の皆様のおか

げだと思います。大変お疲れ様でした。

今年もあと1週間ほどになりました。今年はいい年でし
たか？ 来年2019年は、皆さんがいい年になりますよう
に心からお祈り申し上げます。今年、一年間、皆さまに

は大変お世話になりました。誠にありがとうました。

ニコニコ献金



行木会員

①補助金の概要、使途　

②地区補助金とグローバル補助金の違い　

③クラブ活性化のために地区補助金の有効な使い方

の3点について

スライドを活用して説明して頂き、

参加者は理解を深めていました。

出席報告（長屋出席委員長）

会務報告（小枝幹事）

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

<月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会

早川 靖志、久保 明、梶谷 徹也、栗栖 亜矢佳 今回の会報担当者： 早川

例会案内

１２月２６日 (水) 　休会

　１月　２日 (水) 　休会

　１月　９日 (水) 　新年交礼移動夜間例会　　（親睦・家族委員会）

会員卓話会員卓話会員卓話会員卓話


